



学校便り

# 神亀山

令和3年4月9日 薩摩川内市立亀山小学校

か：かしこい子  
め：めあてをもってがんばる子  
や：やさしい子  
ま：まごころを貫き通す子

## 新年度のスタート ～困難の中での新しい出発～

校長 中村 義浩

1学期の始業式・入学式から1週間が経とうとしています。依然としてニュースでは、新型コロナウイルス感染症関連がトップに報道される状況ですが、この状況が好転し、従来の学校生活を取り戻す日が早く来ることを祈るばかりです。学校では、感染症対策にマンネリ感を抱くことなく、危機感をもって、学校で取れる万全の対策をとってまいりたいと考えています。

さて、令和3年度は、児童数517人(昨年度542人)、通常学級17学級(3年生のみ2学級、他学年は3学級)、特別支援学級6学級(知的特別支援学級1増)でスタートいたしました。どの学年の子供たちも、担任の先生や友達、教室が変わったり、新しい教科の学習が始まったりしたことで、一つ上のステージに上がった自覚に満ち満ちています。令和3年度も、亀山小の学校教育目標を、それぞれの学年の発達段階に応じて達成できるように、教職員一体となって努力してまいります。



【学校教育目標】 確かな学力と思いやりの心をもった、心身ともにたくましく生きる「かめやま」の子を育てる。

学校の教育目標は、これから1年間、学校が進むべき方向性を示したものです。そして校訓「**かしこい子**、**めあてをもってがんばる子**、**やさしい子**、**まごころを貫き通す子**」は、教育目標を子供たちに分かりやすく、短く表現したものだと思っています。入学式や始業式でも、子供たちに「校訓のような子供になれるように1年間、努力してほしい」と伝えたいところです。

「**確かな学力**」を定着させることは、本校の一番の教育課題です。今年度も、職員研修では国語を研究教科とし、特に「書くこと」を中心に、主体的・対話的で深い学びを実感する授業づくりを目指した研究をしてまいります。「**思いやりの心**」を育てるため、いじめ問題の早期発見・早期解決、全校態勢での不登校児童の支援に努めてまいります。「**たくましい心と体**」をつくるために、一校一運動(綱引き・縄跳び)に全校で取り組み、歩いての登校、病気の治療も勧めていきたいと考えています。

そのためには、私たち教職員が、子供一人一人をしっかりと見つめ、それぞれの夢や目標を子供たちが達成できるように、子供の個性や実態に寄り添って支援してまいりたいと考えています。瞳輝く517人の子供たちが、「学校は楽しい」と元気に登校し、「今日のあの学習はよく分かった」と満足して下校できるように、日々の教育活動を展開してまいります。そして、亀山小学校に学ぶことを誇りに思い、郷土を愛する子供に育てていきたいと思っています。

保護者の皆様、亀山校区の皆様には、今年度も、本校の教育活動に対するご理解とご協力を改めてお願い申し上げます。



## 亀山の新しい風 ～転入職員紹介～

令和3年度の転入職員をお知らせいたします。

職	氏名	前任校等
教諭	児玉 千賀子	阿久根市立鶴川内小学校
	池原 真由美	阿久根市立脇本小学校
	溜 勇一	鹿屋市立鹿屋小学校
	窪田 建	霧島市立天降川小学校
	下脇 美香	新規採用
	蓮子 翔太	新規採用
	知覧 さゆり	薩摩川内市立可愛小学校
	丸目 かおり	薩摩川内市立可愛小学校
事務職員	久松 泉	薩摩川内市立川内北中学校
	養護教諭	田原 総美
特別支援教育支援員	小川 智子	薩摩川内市立可愛小学校
	鳥越 浩子	薩摩川内市立平佐西小学校
	河野 ひで美	新規採用

本年度は、事務職員が2人体制となりました。また、初任研指導教員(石塚先生)は本校が拠点校となり、本校の初任の先生二人と他校の初任の先生一人を担当いたします。特別支援教育支援員も1人増えて4人体制となりました。

教職員は全部で44人(内1人育休中)となります。昨年度同様、よろしくお願いいたします。

## 男女混合名簿の使用について

本年度より本校で使用する名簿を、男女別のものから男女混合のものに変更しています。鹿児島県男女共同参画基本計画の趣旨「全ての個人が互いに人権を尊重し、性別に関わりなく、その個性と能力を十分に発揮できる男女共同参画社会の実現を目指す」に基づくものです。つまり、名簿を男女混合にすることが目的ではなく、子供たちに性別に関係なくお互いの人権を尊重する心を育む教育を一層推進していくための一つの取組です。本年度からの男女混合名簿により、鞆箱や鞆棚なども男女混合の並びとなりますので、これまでとの違いに戸惑う場面が出てくるかもしれませんが、変更の趣旨をご理解いただき、子供たちへの声かけもしていただければと思います。

なお、健康診断や運動に関する組分など、性別による配慮が必要なものにつきましては、これまで同様の対応をしていきますのでご安心ください。

## 笑顔いっぱいの入学式

4月6日

さわやかな春風香る中、新1年生73人を迎える入学式を無事に開催することができました。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、出席者は保護者の方のみとお願いし、マスクの着用、受付での体温チェック等を行い、来賓の方や在校生の参加は見送っての開催となりました。

新1年生は少し緊張しつつも、立派な態度で入退場したり、話を聞いたりすることができました。今年入学した1年生が6年生に進級した時、本校は創立150年の節目の年となります。まだ幼さの残る1年生が6年間でどんなに成長するか楽しみです。

保護者や地域の皆様におかれましては、登下校の途中で、黄色い帽子とランドセルカバーの新1年生を見かけられましたら、上級生以上に温かいお見守りをお願いいたします。



## 「学校は安全な所」であるために

日頃より、学校内外における子供たちの安全を守るために、様々なご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、新年度の始まりにあたり、「校内の駐車及び進入について」と「学校周辺道路の時間帯による進入禁止」について、再度お願いとご連絡申し上げます。

- 警察署の指定により、平日の7時から9時は、学校を取り囲む周辺道路は、**進入禁止**です。理由は、歩いて登校する児童の安全を守るためと理解しております。職員は、許可証を警察からもらっています。もしこの規則を守らなければ警察から検挙されることとなりますので、この時間帯の進入はお止めください(昨年度も数回、一斉取り締まりがありました)。
  - 平日、児童が学校に登校している7時30分～16時45分は、**保護者の方の校内への駐車・停車は、原則禁止**です。ただし、急な病気やけがなどの急用による迎えの際は、東門体育館横にスペースがありますので、そこへ駐車してください。ただし、渡り廊下から先への駐車はできません。
  - 保護者の方で特別に許可している車両については、亀山小学校で発行している許可証を車の見える場所に提示することで、東門体育館横のスペースに駐車することが可能です。**北門(門扉のない入口)は、「ことばの教室」に通級してくる方のみ**の駐車です。**支障が出ますので、許可なく入らないでください。**
- ※ 多くの子供たちが歩いて登校しています。遠方から途中まで車に乗せても、1キロ程度は歩いての登校をお願いします。(車で学校に近づくほど、歩いている子供が多くなり危険です)

## 新型コロナウイルス感染症対策

- 今しばらくの間、次のような対策を家庭でもお願いします。
- (1) 毎朝、家庭での**体温測定**をお願いします。平常の体温と異なる場合は、自宅休養か登校かを、保護者判断でお願いします。
  - (2) 登校の際は、**マスクを着用しているか**をご確認ください。
  - (3) **家族に発熱した人がいる場合は**、その方の病状や県外の方との接触の有無、直近の行動等を総合的に判断して、お子さんを登校させるか、自宅待機させるかをご判断ください。
  - (4) **ゴールデンウィーク期間も**、感染者が多く発生している県からの方との接触や、感染が心配される県への旅行や場所への行楽はご一考ください。

## 5月行事予定

現時点での予定です。新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、変更もあることをご承知おきください。

8日(土)	土曜授業、33クリーン作戦(3年)
10日(月)	スケッチ大会週間(～14日) 北中校区小中一貫合同研修会(2年以上5校時授業)
11日(火)	うなぎの放流(4年)
12日(水)	内科検診(1・2・3年)
18日(火)	集団宿泊学習(～20日・5年)
19日(水)	心臓検診(1年)
20日(木)	ノーマディアデー
21日(金)	春の一日遠足、5年休養措置日
25日(火)	交通安全教室(全学年)
26日(水)	内科検診(4・5・6学年)
27日(木)	全国学力・学習状況調査(6年)、歯科検診(全学年)
28日(金)	租税教室(6年)
31日(月)	プール開き ※この日以降水泳学習開始。水着の用意を。



